



Por Pilar Carrizosa

The Westin Palace Madrid en colaboración con Pilar Carrizosa, invitan al "Tour de la belleza", planeta eco, un recorrido eco- chic por la geografía corporal donde el universo natural por la innovación sustentable es protagonista de esa primavera evocadora.

Al igual que las flores vibran en un medioambiente crítico, donde la conciencia medioambiental

es la protagonista de este universo, este viaje por la geografía corporal invita a vivirla y a resplandecer de “manera respetuosa” en consonancia con la innovación y la tecnología unidas desde el concepto orgánico. Iniciemos así un brillante “Face-Body-Tonic” siluetaando a través de estos caminos de sensaciones, un recorrido fascinante entre productos muy especiales en el marco de un lugar muy especial dentro del emblemático e Histórico Hotel The Westin Palace de Madrid, ubicado en la calle Plaza de las Cortes, 7.

Con el mensaje belleza es salud, son senderos que transitan entre lo orgánico y lo saludable, Caminos de sensaciones a través de pasajes respetuosos con el medioambiente debido a la gravedad del cambio climático, donde el mundo de la cosmética se reinventa junto a la nueva industria de la inteligencia artificial, nanotecnología y belleza inteligente, aplicando así un nuevo peldaño en el nuevo concepto del “planeta eco-life” de la belleza. Nutricosmética, cosmética, y productos nicho, confluyen en una sinergia perfecta donde en ocasiones, hasta los productos de la huerta: “lo que comes, te lo pones”, potencian las vitaminas y los minerales; frutas y verduras reconvertidas a cremas y pastillas con un backstage de sofisticada aparatología.

En esa línea “High tech Beauty-Superfood” vamos a caminar de la mano de los más exclusivos productos con “paradas” en las distintas áreas del cuerpo” unidos por un sinuoso hilo de plata causan la estela y efecto bucle que afecta al nuevo capítulo emocional: “Si uno se siente bien, atrae... Si atrae, irradia energía positiva. Si todo fluye...se rinde más a nivel laboral. Y como sabemos con una buena imagen, principal tarjeta de presentación, los objetivos profesionales se verán favorecidos”. Ese es el horizonte donde se encamina la tendencia del S.XXI. En el tour estuvo presente la ex deportista de élite y Miss España, Sofía del Prado, que reveló su ritual de belleza, apelando simplemente al equilibrio saludable en comidas , deporte y rutina en los cuidados para obtener resultados.

## ZOOM en 3 destinos



## GALICIA...Aceite de Camelia, Ritual

El aceite de camelia 100% natural, no tapa los poros ni produce acné, ya que el tejido de la piel responde a la estructura molecular de los ácidos grasos que se encuentran en el aceite de camelia. No causa erupciones cutáneas.

Se puede usar día y noche, y alrededor de los ojos. Rico en vitaminas A ( tejidos blandos de las membranas mucosas y de la piel), B ( correcto funcionamiento de las células), D ( calcio a los huesos) y E (antioxidante a nivel de la síntesis del hemo parte esencial de la hemoglobina) y en minerales como el fósforo , zinc , calcio, manganeso y magnesio. Contiene ácido araquidónico (ácido graso omega-6 que forma parte de las membranas de las células), ácido mirístico (forma parte de la bicapa lipídica de todas las membranas celulares), fitoescualeno (mejora de la hidratación y un rejuvenecimiento de la piel), ácido oleico (rejuvenece el crecimiento celular de la piel y aumenta su firmeza y flexibilidad) [www. Acemelia.com](http://www.Acemelia.com)

Dinamarca. Pharma Nord Spain. Smart antaging (no se trata de parecer más joven, sino de serlo!) La Q10 presente en todas las células de nuestro cuerpo es clave para la producción energética. ActiveComplex Q10 Gold de PharmaNord puede restablecer los niveles de Q10 en el cuerpo y recuperar la vitalidad por dentro y por fuera, con sólo una cápsula al día, que

Produce un 95% de la energía del cuerpo. Por primera vez un complemento energético ha podido documentar su eficacia como refuerzo cardíaco y como una clave para la longevidad. Unos de los estudios más importantes, son el Q-Symbio y Kisel-10. Es Referencia científica de la ICQA (Asociación Internacional de la Coenzima Q10) empleada en más de 120 ensayos clínicos publicados, siendo el preparado de coenzima Q10 más documentado. Esta coenzima ayuda a los procesos biológicos que son necesarios para mantener la piel firme y saludable. [www.pharmanord.es](http://www.pharmanord.es)



### Marruecos ...Lallita

Enmarcada en la Belleza Científica: NeuroEstética (vinculado a las emociones y cómo influye en tu opinión unido a los Hábitos Saludables). El resultado se llama 'Efecto Halo' entendido

como carisma” conectado a la belleza exótica y emocional. En su composición es un producto orgánico que trabaja según cada piel y sus necesidades nutrientes; incide en las líneas de expresión, causa efecto Botox, antiojeras y es reafirmante. La Estética Filosófica, se refiere a la percepción de algo entendido como “científicamente bello” que está conectado con la 'Proporción Áurea' o lo que es lo mismo: el 'Número de Oro'. Es el secreto de las "mujeres lallita": en busca de nuevas sensaciones que te hagan sentir sublime [www.lallita.es](http://www.lallita.es)